



Paris, le 30 octobre 86

72, rue de Clichy - 75009 PARIS

☎ 42 81 33 11

réf: 3022 EM/EM

Chacun a pu se rendre compte de l'intensification de l'activité syndicale des Etudiants lors de la semaine nationale d'actions et de débats et lors des 3 journées nationales d'actions de l'Union Nationale des Etudiants de France.

Ainsi, à Nice, ce sont 200 Etudiants de l'UEREPS qui décident de rejoindre l'UNEF. A St Etienne, ce sont des Assemblées Générales par secteur d'étude qui rassemblent plusieurs centaines d'Etudiants. A Créteil (Paris XII), c'est un amphî (650 Etudiants) qui occupe la présidence de la Fac. Un peu partout, des associations d'Etudiants syndiqués se créent ou se renforcent. A Paris, les Etudiants informent la population de la situation des Universités, place de l'Opéra jeudi dernier,

Après l'adoption du projet de loi DEVAQUET par le Sénat, l'UNEF qui avait déjà fait échec à la libération des droits d'inscription lors de luttes des mois de Mai et Juin n'entend pas se résigner sur des questions aussi fondamentales que la sélection, les droits d'inscription, la démocratie à l'Université,

Pour le syndicat Etudiant, son succès dans ses luttes et actions annonce l'ampleur d'un mouvement qu'elle entend animer pour gagner le réinvestissement de l'Etat dans l'Education Nationale, dans la Sécurité Sociale Etudiante et pour déraciner le projet DEVAQUET qui veut poursuivre et amplifier les attaques au Droit aux Etudes, déstructurer en profondeur l'Enseignement Supérieur.

Pour l'UNEF, hormis les luttes locales au quotidien, le rendez-vous est donné le MARDI 4 NOVEMBRE aux recteurs et au Ministre par des délégations d'Etudiants syndiqués de chaque Fac afin d'y apporter les premiers milliers de cartes pétitions signées et exiger le réinvestissement de l'Etat aussi bien dans la Sécurité Sociale que dans les formations.